

FORTES CHALEURS

MIEUX SE PRÉPARER, MIEUX SE PROTÉGER

**Vous avez plus de 65 ans ?
Vous êtes en situation de handicap ?
Vous avez des problèmes de santé ?
Vous vous sentez isolé(e) pendant l'été ?**

Reflex est un dispositif qui permet aux Parisien.ne.s inscrit.e.s d'être accompagné.e.s régulièrement pour vivre au mieux les épisodes de fortes chaleurs.



Un contact régulier
pour s'assurer
que vous allez bien

En période de fortes chaleurs : Adoptez Reflex

**Inscriptions au 3975, en mairie
d'arrondissement ou sur paris.fr/reflex**